

Incendio forestal afecta casi dos hectáreas en Llay Llay

La tarde del pasado domingo se decretó una alarma por un incendio forestal que ocurría en el sector de Las Vegas en la comuna de Llay Llay. De inmediato, personal de Bomberos de la ciudad del viento concurrió al lugar para trabajar en la emergencia, solicitando apoyo a otras unidades debido al rápido avance de las llamas.

Bomberos de las todas las comunas de la Provincia de San Felipe llegaron al lugar, sumando también el trabajo de tres brigadas nocturnas de Conaf. Gracias a la intensa labor, el siniestro logró ser controlado poco antes de la medianoche.

Al respecto, el delegado presidencial provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, se-

• El siniestro logró ser controlado gracias al trabajo de Bomberos de la provincia y de las brigadas nocturnas de Conaf.—

ñaló que «cerca de las 19:00 horas se genera un incendio forestal en el sector de Las Vegas en la comuna de Llay Llay, un incendio que según la información que nos entrega Conaf, corresponde a 1.7 hectáreas».

En este contexto, la autoridad provincial agregó que «esto fue controlado cerca de las 23:00 horas por personal de Bomberos de toda la provincia que acudieron al lugar, además de tres brigadas nocturnas de Conaf. Se logró el control sin afectaciones a personas, ni tampoco hubo riesgo hacia

las viviendas».

Asimismo, y en cuanto a la permanencia de las brigadas de Conaf en la zona, Muñoz indicó que «la brigada está operativa hasta el mes de mayo, por ende, sigue en funcionamiento y ha tenido una labor bastante importante. Ha tenido una respuesta muy positiva en la provincia y esperamos para el próximo año conservar esta brigada en nuestra jurisdicción».

Junto con esto, y a modo de balance de lo que ha sido esta temporada de incendios forestales, el delegado provin-



Casi dos hectáreas fueron consumidas por el fuego en incendio forestal en Llay Llay.

cial puntualizó que durante este 2025 se han registrado una mayor cantidad de incendios en comparación al año pasado, afectando también, más cantidad de terreno. Eso sí, Daniel Muñoz destacó las mejoras en cuanto a las coordinaciones y tiempos de respuesta para atacar estas emergencias.

«Hay que seña-

lar dos cosas respecto al balance; en primera instancia, debemos señalar que lamentablemente este año hubo mayor cantidad y también superficie de incendios forestales en la provincia, pero también es importante destacar la capacidad de respuesta que hemos tenido», expresó.

En esta línea, añadió que «hemos

tenido una movilización de recursos muy rápido, nosotros tenemos en promedio 20 minutos operando aeronaves y también las brigadas terrestres tienen una capacidad de respuesta muy grande. Por tanto, es destacable el recurso y la coordinación en todo el valle del Aconcagua por parte de Bomberos».